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Con una corposa documentazione riguardante i dati sulla balneabilità del mare degli ultimi mesi, quelli sulla depurazione
delle acque e sugli impianti, quelli disponibili relativi all’episodio di Ferragosto quando è stata rilevata una moria di pesci alla
foce del Vibrata, Provincia, Comuni e Regione si incontreranno giovedi prossimo (16 settembre ore 12.30) con il presidente
italiano della FEE, Claudio Mazza. All’incontro parteciperà anche Carla Creo, responsabile tecnico dell’organismo Europeo
che assegna le Bandiere Blu alle località costiere.

L’incontro è stato chiesto dall’assessore al Turismo, Ezio Vannucci di concerto con l’assessore all’ambiente, Francesco
Marconi dopo aver sentito i Sindaci di Alba Adriatica e Martinsicuro.

“Per  rafforzare  la  sinergia  istituzionale,  in  casi  come  questo  assolutamente  indispensabile,  abbiamo  coinvolto  anche
l’assessore  regionale  al  Turismo,  Mauro  Di  Dalmazio,  che,  unitamente  ai  rappresentanti  del  territorio,  potrà  offrire  il  suo
prezioso contributo e il  suo supporto ad una serena analisi  delle circostanze”  dichiara l’assessore Ezio Vannucci che
aggiunge: “Come avevamo preannunciato ci siamo immediatamente attivati sia per raccordarci con i Sindaci, che hanno
raccolto tutta la documentazione necessaria, sia per chiedere un incontro alla Fee che, dopo i fatti di Ferragosto, ha sospeso
la Bandiera Blu. Una decisione che mi auguro possa essere riconsiderata anche alla luce dei dati che produrremo”.

Teramo 13 settembre 2010
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